

PANDUAN PENULISAN NASKAH

E-Amal: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat

JUDUL NASKAH PUBLIKASI MAKSIMUM 12 KATA DLM BHS.IND

Oleh

First Author, Second Author & Third Author

^{1,2}Institution/affiliation author 1,2; adres, telp/fax of institution/affiliation

³Institution/affiliation author 3; adres, telp/fax of institution/affiliation

Email: 1xxxx@xxxx.xxx, 2xxx@xxxx.xxx, 3xxx@xxxx.xxx

Abstrak

Abstrak Maksimal 200 kata berbahasa Indonesia/English dengan Times New Roman 12 point. Abstrak harus jelas, deskriptif dan harus memberikan gambaran singkat masalah yang diteliti. Abstrak meliputi alasan pemilihan topik atau pentingnya topik penelitian, metode penelitian dan ringkasan hasil. Abstrak harus diakhiri dengan komentar tentang pentingnya hasil atau kesimpulan singkat.

Kata Kunci: 3-5 kata kunci, istilah A, istilah B & kompleksitas

PENDAHULUAN

Pendahuluan menguraikan latar belakang permasalahan yang diselesaikan, isu-isu yang terkait dengan masalah yg diselesaikan, ulasan penelitian yang pernah dilakukan sebelumnya oleh peneliti lain yg relevan dengan penelitian

LANDASAN TEORI

Pengacuan pustaka dilakukan dengan menuliskan [nomor urut pada daftar pustaka] mis. [1], [1,2], [1,2,3]. Sitasi kepustakaan harus ada dalam Daftar Pustaka dan Daftar Pustaka harus ada sitasinya dalam naskah. Pustaka yang disitasi pertama kali pada naskah [1], harus ada pada daftar pustaka no satu, yg disitasi ke dua, muncul pada daftar pustaka no 2, begitu seterusnya. Daftar pustaka urut kemunculan sitasi, bukan urut nama belakang. Daftar pustaka hanya memuat pustaka yang benar benar disitasi pada naskah.

METODE PENELITIAN

Metode penelitian meliputi analisa, arsitektur, metode yang dipakai untuk menyelesaikan masalah, implementasi

HASIL DAN PEMBAHASAN

Pembahasan terhadap hasil penelitian dan pengujian yang diperoleh disajikan dalam bentuk uraian teoritik, baik secara kualitatif maupun kuantitatif. Hasil percobaan sebaiknya ditampilkan dalam berupa grafik atau pun tabel.

PENUTUP

Kesimpulan

Kesimpulan harus mengindikasi secara jelas hasil-hasil yang diperoleh, kelebihan dan kekurangannya, serta kemungkinan pengembangan selanjutnya. Kesimpulan dapat berupa paragraf, namun sebaiknya berbentuk point-point dengan menggunakan numbering atau bullet.

Saran

Saran-saran untuk penelitian lebih lanjut untuk menutup kekurangan penelitian.

DAFTAR PUSTAKA

- **Buku** dengan urutan penulisan: Penulis, tahun, *judul buku* (harus ditulis miring) volume (jika ada), edisi (jika ada), nama penerbit dan kota penerbit .
- [1] Castleman, K. R., 2004, *Digital Image Processing*, Vol. 1, Ed.2, Prentice Hall, New Jersey.
- **Pustaka dalam bentuk artikel dalam majalah ilmiah:**
- Urutan penulisan: Penulis, tahun, judul artikel, *nama majalah* (harus ditulis miring sebagai singkatan resminya), nomor, volume dan halaman.
- [3] Yusoff, M, Rahman, S.,A., Mutalib, S., and Mohammed, A. , 2006, Diagnosing Application Development for Skin Disease Using Backpropagation Neural Network Technique, *Journal of Information Technology*, vol 18, hal 152-159.
- **Pustaka dalam bentuk Skripsi/Tesis/Disertasi** dengan urutan penulisan: Penulis, tahun, judul skripsi, *Skripsi/Tesis/Disertasi* (harus ditulis miring), nama fakultas/ program pasca sarjana, universitas, dan kota.
- [4] Prasetya, E., 2006, Case Based Reasoning untuk mengidentifikasi kerusakan bangunan, *Tesis*, Program Pasca Sarjana Ilmu Komputer, Univ. Gadjah Mada, Yogyakarta.
- **Pustaka dalam bentuk Laporan Penelitian:**
- Urutan penulisan: Peneliti, tahun, judul laporan penelitian, *nama laporan penelitian* (harus ditulis miring), nama proyek penelitian, nama institusi, dan kota.
- [5] Ivan, A.H., 2005, Desain target optimal, *Laporan Penelitian Hibah Bersaing*, Proyek Multitahun, Dikti, Jakarta.

Daftar Pustaka hanya memuat semua pustaka yang diacu pada naskah tulisan, bukan sekedar pustaka yang terdaftar.



ISSN 2722-9475 (Cetak)
ISSN 2722-9467 (Online)

Vol.4 No.4 Tahun 2024
E-Amal: Jurnal Pengabdian kepada Masyarakat

DAFTAR ISI

1	PELATIHAN TEKNIK MENGHENTIKAN PERDARAHAN DAN PEMBIDAIAAN SEBAGAI TINDAKAN <i>FIRST AID</i> UNTUK SANTRI DAYAH MA'HAD TA'LIMUL QUR'AN USTMAN BIN AFFAN (MATAQU) KOTA LHOKEUMAWA Oleh: Yusrawati, Mawar Hayati, Fitriana Dewi	853-860
2	PELATIHAN USAHA GUNA MENINGKATKAN PROFIT UMKM TANAMAN HIAS DAN OLEH-OLEH KHAS TAWANGMANGU DI DUSUN NGLURAH Oleh: Vika Yugi Kurniawan, Sutrima, Siswanto, Supriyadi Wibowo, Santoso Budi Wiyono	861-870
3	PELATIHAN PEMBUATAN MEDIA PEMBELAJARAN BAHASA INDONESIA BERBASIS ETNOPEDAGOGI DI SDN 10 PEMECUTAN Oleh: Ni Wayan Eminda Sari, AA. Rai Laksmi, I Nyoman Adi Susrawan	871-878
4	PENYULUHAN PEMBUATAN POC (PUKUP ORGANIK CAIR) DARI LIMBAH RUMAH TANGGA Oleh: Reski Amaliah, Rika Hari Lestari, Nursani, Indriani, Dewi Ramadani, Dinah Dwi Amaliah, Sri Arisandi, Tahyul, Juanda	879-882
5	PENDEKATAN INTERAKTIF DALAM PEMBELAJARAN SAINS: PROYEK PEMBUATAN ES KRIM DI TK PEMBINA KAB. LUMAJANG Oleh: Bakhrul Rizky Kurniawan, Cahyani Intan Ramadani, Eny Latifah, Nurul Khoiriyah, Robi Kurniawan, Mimin Nurul Kholifah, Muhammad Dian Ilham Akbar	883-890
6	TEACHERS' PERCEPTION ON REFLECTIVE TEACHING Oleh: Ginan Muhammad, Nenden Sri Lengkanawati	891-898
7	PEMBERDAYAAN MASYARAKAT MELALUI EDUKASI PENGOLAHAN PROPOLIS KELOMPOK SAPO BEN BEN DESA BATU JONG JONG KECAMATAN BAHOROK Oleh: Yayuk Yuliana, Yayuk Putri Rahayu, Diana Sopha, Muhammad Arif, Oca Putri Nazuhra	899-990
8	PELATIHAN PEMBUATAN OBAT HERBAL DARI TANAMAN TRADISIONAL DALAM PENCEGAHAN PENYAKIT MULUT DAN KUKU DI KAMPUS IV UNIVERSITAS KHAIRUN Oleh: Sri Wahyuni, Muhammad Ade Salim, Sri Utami	991-1002
9	PENGUATAN TANGGUNG JAWAB SOSIAL MELALUI PELATIHAN FARDU KIFAYAH: STRATEGI PENDIDIKAN KOMUNAL DI SMAIT NURUL 'ILMI TENGGARONG Oleh: Maryam, Akhmad Riadi, Taufikur Rohman, Ahmad Arifin, Laily Nida	1003-1012
10	PENDAMPINGAN PENGETAHUAN DAN PEMANFAATAN PANGAN LOKAL PADA IBU BALITA DI DESA KUNGKAI BARU KECAMATAN AIR PERIUKKAN KABUPATEN SELUMA Oleh: Emy Yuliantini, Kamsiah, Maryati, Sri Mulyati	1013-1020
11	PERSEPSI MITRA BINAAN TERHADAP PROGRAM PEMBERDAYAAN UMKM TAMAN PURI AYU OLEH PT PLN INDONESIA POWER UBP JERANJANG DI DESA TAMAN AYU KABUPATEN LOMBOK BARAT Oleh: Bella Fatmawati, Agus Purbathin Hadi, Yy Wima Riyayanatasya, Tristiayu Permata Dwiputri, Febri Herning Soaedy	1021-1028

12	PENDAMPINGAN MICROTEACHING COMPUTATIONAL THINKING PADA KELOMPOK GURU MTS AL YAKIN SEBAGAI BEST PRACTICE PROSES LITERASI DIGITAL DI SEKOLAH Oleh: Ita Aristia Sa'ida, Nirma Ceisa Santi, Hastie Audytra, Guruh Putro Dirgantoro, Devi Ayu Wulandari	1029-1036
13	PELATIHAN PEMBUATAN KOMPOS DENGAN PEMANFAATAN KOTORAN TERNAK SEHINGGA BERNILAI EKONOMIS DI DESA JELANTIK LOMBOK TENGAH Oleh: Harbyanto Juniarta, Sulaeman, Ma'ruf Alqifari, Mujriah, Supriadi	1037-1044
14	PELATIHAN DASAR-DASAR FOTOGRAFI DAN EDITTING VIDEO UNTUK PROMOSI PRODUK BAGI PELAKU USAHA MIKRO DAN KECIL DI KOTA PONTIANAK Oleh: Samuel Dendy Krisiandy, Ade M Yuardani, Verdico Arief Arief, Endang Wahyuni, Grace Kelly H.P. Sihombing, Haris Mirza Saputra, Muhammad Rachimoellah	1045-1050
15	IMPLEMENTASI PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN SESUAI SAK DAN PENINGKATAN LITERASI PERPAJAKAN BAGI UMKM Oleh: Tri Widiastuty, Ade Imam Muslim	1051-1058
16	PENYULUHAN KESEHATAN DAN PEMERIKSAAN LABORATORIUM KELOMPOK LANSIA BANJAR MUMBUL, BENOA, KUTA SELATAN, BADUNG OLEH FAKULTAS KEDOKTERAN UNIVERSITAS MAHASARASWATI DENPASAR SEBAGAI WUJUD PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT Oleh: I Made Sumawirawan, Aa Made Widiassa, Novitasari, Rendra Wisnu Bistara, Aa Intan Pramesti	1059-1064
17	PENERAPAN INOVASI TEKNOLOGI PROSES PENGERINGAN JAGUNG BAGI PETANI JAGUNG GUNUNG GEULIS KABUPATEN SUMEDANG Oleh: Yayat Hidayat, Dedi Ruswandi, Alfi Rumidatul	1065-1072
18	PENDAMPINGAN BALITA STUNTING DAN PELATIHAN PEMBUATAN MAKANAN TAMBAHAN Oleh: Joang Ipmawati, Zulfatun Ruscitasari, Nurul Faizah, Harisna Hikmah, Amrina Amalia Yogananda, Munirah Fatimah Adha, Mochamad Bahrul Ngulum, Kunni Rofiqotul Aulia	1073-1080
19	PEMANFAATAN PLTS HYBRID DAN PENGUATAN MANAJEMEN USAHA POKDARWIS BANYU BIRU DESA GONDANGWETAN, JATIKALEN, NGANJUK Oleh: Hidayatul Nurohmah, Ach. Muzajjad, Miftachul Ulum, Arya Sula Cakra Buana, Tarrisma Delvy Andini, Eka Latiana, Machrus Ali	1081-1088
20	MENINGKATKAN PERFORMA DAN PRESTASI ATLET AEROBIK GYMNASTICS MELALUI PROGRAM PELATIHAN TERSTRUKTUR DAN PENDAMPINGAN BERKALA DI DKI JAKARTA Oleh: Fahmy Fachrezzy, Uzizatun Maslikah, Iwan Hermawan, Masnur Ali, Gatot Jariono	1089-1098
21	SOSIALISASI OLAHRAGA SKI AIR DAN WAKEBOARD KEPADA MASYARAKAT: MEMBUKA GERBANG OLAHRAGA AIR YANG MENANTANG Oleh: Uzizatun Maslikah, Fahmy Fachrezzy, Ferry Yohannes Wattimena, Mansur Jauhari, Gatot Jariono	1099-1110
22	ASSISTANCE IN SOCIALIZATION OF THE TAPAK DARA PLANT AS A MOSQUITO REPELLENT By: Rustam Aji Rochmat, Suriani, Dewi Lusiani, Sherly Ratih Frichesyarius Santi Aji, Roro Aji Ayuningtyas, Reza Fahlevi, Yohannes Wijaya, Indah Fitri Andini	1111-1116
23	PEMBERDAYAAN MASYARAKAT MELALUI PROGRAM PENGOLAHAN BAKSO	1117-1124

	<p>IKAN GABUS (<i>CHANNA STRIATA</i>) Oleh: Hermansyah, Firlianty, Mohammad Noor Yasin</p>	
24	<p>PENINGKATAN KOMPETENSI GURU MELALUI INOVASI PEMBELAJARAN KURIKULUM MERDEKA DI ERA DIGITAL: PELATIHAN GOOGLE SITES DAN TEKNOLOGI AI DI SMA NEGERI 1 TUREN Oleh: Bakhrul Rizky Kurniawan, Cahyani Intan Ramadani, Eny Latifah, Robi Kurniawan, Mimin Nurul Kholifah, Daeng Nur Cahyo</p>	1125-1130
25	<p>OPTIMALISASI PRODUKTIVITAS JAMUR MERANG MELALUI PENERAPAN TEKNOLOGI IOT DAN DIGITAL MARKETING DI OEMAH JAMUR BUMP ANWAR FUTUHIYYAH Oleh: Aris Kusumo Diantoro, Marosimy Millaty, Adelia Octora Pristisahida, Mauladi Pratama, Moh. Sa'dulloh Zainal Asikin, Ibra Oktariantara</p>	1131-1142
26	<p>PENINGKATAN KUALITAS LAYANAN ADMINISTRASI BAGI PENGUSAHA HOMESTAY LOKAL DI DESA WISATA TEMAJUK SAMBAS Oleh: Melti Oktavianda, Anistya Fitri Larasati, Meizi Fahrizal, Dedi Herdiansyah, Januardi M Diah, Charlyna S Purba, Urai Muhani</p>	1143-1154
27	<p>PEMANFAATAN <i>DIGITAL MARKETING</i> BAGI <i>GREENPRENEUR</i> DI DESA PUNGGUR BESAR KABUPATEN KUBU RAYA Oleh: Laila Nurfitriah Lubis, Debbie Yuari Siallagan, Era Prestoroika, Adiyath Randy Yudimamase, Asri Hidayati, Magdalena Depriyani, Eka Mustika Sari</p>	1155-1162
28	<p>PENGENALAN TANAMAN TIGARUN (<i>CRATAEVA NURVALA</i> BUCH HAM) DAN PEMANFAATANNYA UNTUK EDUKASI PENYAKIT DIABETES BAGI KELOMPOK IBU PKK DI DESA KARANG BUNGA Oleh: Yulianita Pratiwi Indah Lestari, Tuty Mulyani, Dewi Maharani, Rizka Mulya Miranti, Raudatul Patimah, Fatimah, Muhammad, Yeny Fandiny, Yuspa</p>	1163-1168
29	<p>PENERAPAN LATIHAN <i>SLOW DEEP BREATHING</i> TERHADAP PENURUNAN TEKANAN DARAH PADA KLIEN HIPERTENSI DI DESA ASTAMBUL SEBERANG KABUPATEN BANJAR Oleh: Zainab, Marwansyah, Suroto</p>	1169-1182
30	<p>TERAPI ALTERNATIF PENYAKIT STROKE: PREVENTIF DAN KURATIF MENGGUNAKAN TANAMAN OBAT INDONESIA Oleh: Muhammad Iqbal, Ramadhan Triyandi, Bayu Anggileo Pramesona, Yuviana, Anisa Dwi Rahayu, Carisa Nabila Defri, Muhammad Farhan Akbar, Vanesya Naya Larrassati</p>	1183-1192
31	<p>GERAKAN PENCEGAHAN STUNTING MELALUI EDUKASI TENTANG BAHAYA KEHAMILAN DI USIA DINI PADA REMAJA DI SMP NEGERI 2 TANIMBAR SELATAN KABUPATEN KEPULAUAN TANIMBAR Oleh: Kristiova Masnita Saragih</p>	1193-1200
32	<p>PELATIHAN MANAJEMEN SENI PADA SANGGAR CITRA KARA DI DESA BATUAN, KECAMATAN SUKAWATI, BALI Oleh: I Wayan Suardana, Ni Made Ruastiti, I Made Ruta, Eka Putri Suryantari, Dewa Putu Oka Prasiasa, I Ketut Muka, I Gusti Ngurah Putu Ardika</p>	1201-1216
33	<p>SOSIALISASI TENTANG PENGUATAN FUNGSI KEPALA DESA SEBAGAI MEDIATOR DALAM PENYELESAIAN PERKARA HUKUM PERDATA TERKAIT TANAH DAN WARIS PADA TINGKAT DESA DI DESA MULUR, KECAMATAN BENDOSARI, KABUPATEN SUKOHARJO Oleh: Susilowardani, Desi Syamsiah</p>	1217-1228
34	<p>PENDAMPINGAN IBU BALITA PEMBUATAN MP-ASI UNTUK MENINGKATKAN STATUS GIZI PADA BALITA KURANG GIZI DI WILAYAH KERJA KELURAHAN GRAHA INDAH KOTA BALIKPAPAN TAHUN 2024 Oleh: Ni Nyoman Murti, Novi Pasiriani, Nina Mardiana</p>	1229-1246
35	<p>BIMBINGAN TEKNIS PERENCANAAN MASJID DARUSSSALAM ALWAHID</p>	1247-1258

	MERJOSARI LOWOKWARU KOTA MALANG Oleh: Moch. Khamim, Mohamad Zenurianto, RA. Mariyana	
36	BANTUAN TEKNIS PERAMBUAN KAWASAN WISATA Pemandian Desa Wranginsongo Kecamatan Tumpang Kabupaten Malang Oleh: Dwi Ratnaningsih, Wahiddin, Burhamtoro, Suselo Utoyoi, Devi Zettyara	1259-1264
37	PEMANFAATAN BAMBU MENJADI NILAI USAHA MELALUI PENDAMPINGAN Pembuatan Miniatur Rumah Tongkonan di Objek Hutannya di Desa Kumpang Kecamatan Toraja Utara Oleh: Yohanis Padallingan, Iindarda Sangkung Panggalo, Gidion Aryo N. Pongdatu	1265-1276
38	EDUKASI PEMILIHAN KOSMETIK YANG AMAN SERTA Pemanfaatan Bahan Alami (Tanaman Tradisional) Alternatif Sebagai Kosmetik Alami Desa Cipadang Gedong Tataan Pesawaran Oleh: Ramadhan Triyandi, Muhammad Iqbal, Bayu Anggileo Pramesona, Yuviana, Anisa Dwi Rahayu, Carisa Nabila Defri, Muhamad Farhan Akbar, Vanesya Naya Iarrassati, Aditia Leo Hasmal	1277-1284
39	Peningkatan Kualitas Hidup Penderita Diabetes Melitus (DM) Melalui Penyuluhan dan Pemeriksaan Gula Darah di Kelurahan Teritip Balikpapan Oleh: Nina Mardiana, Ni Nyoman Murti, Yona Palin T	1285-1292
40	Optimalisasi Peran Sekolah Menengah Atas Sebagai Penggerak Ekonomi Masyarakat dalam Literasi Menghadapi Kemiskinan Ekstrem Oleh: Noneng Nurhayani, Rahmi Rismayani Deri, Saji Sonjaya, Fikri Maulana Abdul Aziz, Rakha Muhammad Nauval	1293-1300
41	Pembinaan Kader Kesehatan dan Teman Sebaya dalam Pembentukan Remaja Sadar Gizi dalam Kesehatan Reproduksi Oleh: Fitriani, Tinta Julianawati, Siti Nurhaliza	1301-1308
42	Pelatihan Optimalisasi Tools Microsoft Word dan Integrasi Reference Manager untuk Penyelesaian Tugas Akhir bagi Mahasiswa Jurusan P. MIPA FKIP Unila Oleh: Wayan Rumite, Tina Yunarti, Nadya Meriza, M. Coesamin	1309-1230
43	Penguatan Wisata Susur Mangrove Segara Guna Batu Lumbang Melalui Digitalisasi Penyewaan Kano dan Pelatihan Digital Marketing Oleh: Aulia Iefan Datya, I Putu Susila Handika, Rahmadi Prasetyo	1321-1330
44	Upaya Penanggulangan Penurunan Angka Stunting di Desa Sri Kuncoro Kecamatan Pondok Kelapa Bengkulu Tengah Tahun 2024 Oleh: Sahidan, Wiwit Sulistyasmi, Halimah, Tedy Febriyanto	1331-1338
45	Pertanian Organik pada Petani Melalui Produksi Trichokompos di Desa Pusaka Kecamatan Tebas Oleh: Wilis Widi Wilujeng, Dian Sari, Uray Dian Novita	1339-1342
46	Pemberdayaan Masyarakat dalam Perencanaan Kawasan Desa Wisata Bongkasa Pertiwi Oleh: Denok Lestari, Kadek Ayu Ekasani, I Putu Edy Suardiyana Putra, I Made Aryanta Ananda, I Gusti Agung Gede Wiadnyana	1343-1352
47	Edukasi Kesehatan Dampak Merokok terhadap Kejadian Kanker Paru pada Kelompok Masyarakat Blok I Perumahan Citra Land Mas Desa Kubang Jaya Oleh: Tri Siwi Kusumaningrum, Maswarni, Juli Widiyanto, Pratiwi Gasril	1353-1358

48	<p>PEMBERDAYAAN MASYARAKAT MELALUI PENGOLAHAN BUAH-BUAHAN MENJADI FRUIT'S CANDY DALAM MENINGKATKAN EKONOMI KELUARGA DI DESA SINDANGKASIH Oleh: Nurwati, Buyung Sarita, Wahyuniati Hamid, Conchita V Latupapua, Harmiaty Bahar, La Harjoprawiro</p>	1359-1364
49	<p>MENTORING LITERASANTUARY DALAM MEWUJUDKAN DESA CERDAS BERBASIS KEARIFAN LOKAL BAGI MASYARAKAT DESA SEGOROPURO KABUPATEN PASURUAN Oleh: Nunuk Indarti, Sapto Hadi Riono, M. Bayu Firmansyah, Mascun Andianto, Sherly Zakia Ningtyas</p>	1365-1372
50	<p>PENDAMPINGAN PENYUSUNAN PERANGKAT PEMBELAJARAN KURIKULUM MERDEKA BERDIFERENSIASI DAN PELATIHAN PEMANFAATAN MEDIA APLIKASI BANDICAM BAGI GURU DI KOTA MAKASSAR Oleh: Akhiruddin, Jalal, R.Supardi, Indira Najwa Adjani, Viktorius Dirgan</p>	1373-1384
51	<p>PELATIHAN ASESMEN PERKEMBANGAN PADA GURU DALAM MENGIDENTIFIKASI KESIAPAN BERSEKOLAH DI TK AISYIYAH BUSTANUL ATHFAL MIMBAR Oleh: Rukiana Novianti Putri, Muhammad Wajdi, Pertiwi Nurani</p>	1385-1392
52	<p>PENINGKATAN MINAT SISWA BERWIRUSAHA MELALUI PENGGUNAAN BUSINESS MODEL CANVAS DALAM PERENCANAAN USAHA Oleh: Novrina Chandra, Amy Fontanella, Yusnani</p>	1393-1400
53	<p>PENDAMPINGAN OLIMPIADE SAINS NASIONAL PADA SD MUHAMMADIYAH DI KABUPATEN SORONG SEBAGAI BENTUK PENGABDIAN PADA PERSERIKATAN Oleh: Yusnita La Goa, Intan Java Turis Repmi, Dewi Sri Ayuningsih, Fathonah Pangastuti</p>	1401-1406
54	<p>PENDAMPINGAN UMKM DALAM MENGEMBANGKAN USAHA BUDIDAYA JAMUR TIRAM BORNEO MUSHROOM Oleh: Ahmad Rudini, Muamar, Bio Ertanto, Gibran Firdausy, Ridho Sarwono, Gadis Tira</p>	1407-1428
55	<p>PELATIHAN MODEL PEMBELAJARAN BERBASIS MERDEKA BELAJAR KAMPUS MERDEKA DI UNIVERSITAS WIRA BHAKTI Oleh: Perdy Karuru, Abdul Haris, Sumarni, Asdar, Yassir</p>	1429-1438
56	<p>PELATIHAN PERILAKU MERAWAT GIGI SISWA DAN GURU KELAS DI LAHAN GAMBUT KOTA PONTIANAK Oleh: Sri Rezki, Pawarti, Fathiah</p>	1439-1448
57	<p>PENERAPAN TEKNIK CHAIN DRILL-SIMULATION UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN BERBAHASA ASING DI SMP NUSANTARA INDAH SINTANG KALIMANTAN BARAT Oleh: Henry Elisa, Sijono, Antonius Edy Setiawan, Ferdinanda Itu Meo</p>	1449-1458
58	<p>PENGUATAN KARAKTER BISNIS BAGI PENGRAJIN PERABOT RUMAH TANGGA DARI KALENG BEKAS DI MONJOK KOTA MATARAM Oleh: Santi Nururly, Mukmin Suryatni, Burhanudin, Sulaimiah, Intan Rakhmawati</p>	1459-1466
59	<p>OPTIMALISASI KOMUNIKASI ANTAR PRIBADI PADA KADER POSYANDU MELALUI PEMANFAATAN MEDIA KONSELING BERBASIS <i>ARTIFICIAL INTELEGENCE</i> SEBAGAI UPAYA PENCEGAHAN STUNTING Oleh: Etik Sulistyorini, Nimas Ratna Sari, Fitria Hayu Palupi, Lefiyana, Maulana Ilham A</p>	1467-1476
60	<p>PELATIHAN PENGEMBANGAN RENCANA BISNIS UNTUK Mendukung KEGIATAN BISNIS PADA FORUM USAHA MIKRO, KECIL, DAN MENENGAH (UMKM) WONOKERTO ,TURI, SLEMAN Oleh: Ahmad Samlawi, Septiningdyah Arianisari, Syahida Norviana</p>	1477-1482

61	PEMBENTUKAN DAN PELATIHAN KADER KESEHATAN JIWA DI KELURAHAN SEPINGGAN BALIKPAPAN Oleh: Rahmawati Shoufiah, Grace Carol Sipasulta, Rus Andraini	1483-1488
62	PENYULUHAN KESEHATAN DAN PENDAMPINGAN PADA PENDERITA HIPERTENSI DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS MUARA RAPAN BALIKPAPAN Oleh: Rahmawati Shoufiah, Rus Andraini	1489-1496
63	PEMBERDAYAAN KELOMPOK SADAR WISATA (POKDARWIS) DESA LUMBUNG, SELEMADEG BARAT, TABANAN BALI Oleh: I Gusti Bagus Rai Utama, Ni Putu Dyah Krismawintari, Gerson Feoh	1497-1508
64	PELAKSANAAN INOVASI PELITA SEBAGAI UPAYA PERCEPATAN CAKUPAN DOKUMEN AKTA KEMATIAN DI KABUPATEN SRAGEN Oleh: Rizda Ardyati, Enis Tristiana, Sri Wahyuningsih Yulianti	1509-1516
65	STRATEGI PROMOSI MELALUI INSTAGRAM PRODUK UMKM MINUMAN JUS BUAH REFREZZ Oleh: Rita, Arbi Siti Rabiah, Mega, Fernando, Andre Jeremia	1517-1526
66	PENDAMPINGAN KADER POSYANDU REMAJA DALAM UPAYA MENINGKATKAN KESEHATAN REPRODUKSI REMAJA UNTUK PENCEGAHAN STUNTING DI RT 50 KELURAHAN GRAHA INDAH BALIKPAPAN TAHUN 2024 Oleh: Novi Pasiriani, Ni Nyoman Murti, Sekar Handayani, Ratih Surya W, Lana Khaila, Shela Dewi	1527-1538
67	MEMBANGUN DESA YANG GO GREEN BERBASIS NILAI SPIRITUAL DI DESA TUBO KECAMATAN TUBO SENDANA, KABUPATEN MAJENE, PROVINSI SULAWESI BARAT Oleh: Muh. Ferils, Ernawaty Mappigau, Jamaludin Kamarudin	1539-1550
68	PENGEMBANGAN LAYANAN PEMERIKSAAN KOLESTEROL TOTAL DAN TRIGLISERIDA DALAM UPAYA PELACAKAN PENYAKIT TIDAK MENULAR DI KOTA BENGKULU TAHUN 2024 Oleh: Guntur Baruara, Heru Laksono, Halimatussa'diah, Evi Fitriany	1551-1556
69	SUKSESAN PROGRAM "GEBER CEPER" (GERAKAN BERSAMA CEGAH PERCERAIAN) PEMERINTAH KABUPATEN CIREBON DALAM MENURUNKAN ANGKA PERCERAIAN DENGAN EDUKASI PRANIKAH KELUARGA HARMONIS UNTUK MENINGKATKAN KEMATANGAN EMOSI CALON PENGANTIN Oleh: Sri Wahyuni, Pipih Muhopilah, Rahayu Setyowati	1557-1564
70	GREEN TOURISM CONCEPT: STRENGTHENING MSMEs THROUGH BUSINESS DIGITALISATION AND SUSTAINABLE TOURISM IN JENGLUNG HARJO VILLAGE Oleh: Inanda Shinta Anugrahani, Fitri Purnamasari, Muhammad	1565-1576
71	TRANSFORMASI DESA TUBO TENGAH MENUJU DESA GO GREEN DAN MANDIRI DENGAN PENDEKATAN NILAI SPIRITUAL Oleh: Suharlina, Ansar, Retno Ayu Puspita S, Jasriani	1577-1588
72	PERAN RUMAH SINGGAH SAHABAT ANAK PUSPITA DALAM PENGEMBANGAN KOMUNIKASI SOSIAL ANAK-ANAK DI KAMPUNG TEGAL AMBA, DUREN SAWIT, JAKARTA TIMUR Oleh: Lasria Sinambela, Serepina Tiur Maida, Tri Adi Sarwoko, Silva Aresta wulandari, Ojakma Sihar Panaili Tumanggor, Emanuel Mantero, Kerlima Hutagaol	1589-1596
73	PELATIHAN AKUPRESUR TELAPAK KAKI PADA PENDERITA DIABETES MELLITUS DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS SUNGAI IYU ACEH TAMIANG TAHUN 2024 Oleh: Nora Hayani, Zulkarnaini, Azwarni, Eva Sulistiany, Elfida, Arbaiyah, Zakirullah, Alfian Helmi	1597-1604
74	PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN PEMBUATAN KONTEN DIGITAL UNTUK PENINGKATAN PROMOSI PRODUK UMKM Oleh: Teguh Wahyono, Martin Setyawan	1605-1614

75	<p>PEMBINAAN KELUARGA UNTUK PENCEGAHAN DPROP OUT (DO) PENGOBATAN TB PARU DI KELURAHAN BANTA-BANTAENG KECAMATAN RAPPOCINI KOTA MAKASSAR Oleh: Erlina, Alfi Syahar, Baharuddin</p>	1615-1620
76	<p>PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DESA GALUNG LOMBOK, KECAMATAN TINAMBUNG, KABUPATEN POLEWALI MANDAR MELALUI PENDEKATAN DESA GO GREEN BERBASIS NILAI-NILAI SPIRITUAL Oleh: Amalia, Yati Heryati, Herman</p>	1621-1636
77	<p>PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PETERNAK DI DESA NOGO REJO DENGAN PEMBUATAN PAKAN BS DAN PROBIOTIK DARI BIOAKTIFATOR SUBSTRAT ORGANIK BEKAS MAGGOT (KASGOT) UNTUK AYAM KAMPUNG Oleh: Dini Julia Sari Siregar</p>	1637-1646
78	<p>PENYULUHAN HUKUM PRINSIP LARANGAN BEKERJA DALAM RANGKA PERLINDUNGAN TERHADAP ANAK Oleh: Siti Nurhayati, Vina Arnita, Rahmayanti</p>	1647-1660
79	<p>PELATIHAN ANTICIPATORY GUIDANCE TERHADAP KADER DAN IBU DALAM PENCEGAHAN KECELAKAAN ANAK USIA BALITA DI WILAYAH PUSKESMAS MANGASA KOTA MAKASSAR Oleh: Ningsih Jaya, Ambo Dalle, Sri Anggriani</p>	1661-1672
80	<p>PENGABDIAN MASYARAKAT MELALUI BOARDGAME 'THE MATURING PATH': MEDIA EDUKASI INTERAKTIF AQIL BALIGH UNTUK SISWA SMPN 29 BANDUNG Oleh: Wilodati, Siti Komariah, Nindita Fajria Utami, Putri Permata Amir, Putri Hasna Fakhira</p>	1673-1678
81	<p>PELATIHAN DESAIN BAHAN AJAR DIGITAL TERINTEGRASI KOMPETENSI SOSIAL-EMOSIONAL UNTUK MENGATASI PERUNDUNGAN DI SEKOLAH PESISIR Oleh: Diana Purwati, Arif Bulan, Budiman</p>	1679-1688
82	<p>PENGEMBANGAN MASYARAKAT SEHAT DENGAN PEMBENTUKAN SAGA (SAHABAT KELUARGA) DENGAN PEMANFAATAN IKAN, KELOR DAN KERANG UNTUK ASUPAN NUTRISI PENCEGAHAN ANEMIA IBU HAMIL DI DESA LORULUN KEC. WERTAMRIAN KAB. KEPULAUAN TANIMBAR Oleh: Kasmiati, Arvicha Fauziah, Jakob Lasarus Jambormias</p>	1689-1700
83	<p>SOSIALISASI PENGEMBANGAN MODEL PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PROSES PENGAMBILAN KEPUTUSAN PUBLIK DI KAMPUNG FAFI DISTRIK MARIAT Oleh: Salmawati, Arie Purnomo, Nanik Purwanti, Mohamad Saleh Refra, Wahyudin Halik, Juvita Angelia Patrouw</p>	1701-1706
84	<p>PENDAMPINGAN PENGGUNAAN ALAT POINT OFF CARE TEST (POCT) PADA PASIEN DIABETES MELITUS TIPE 2 DI PUSKESMAS MAKIAN, KECAMATAN MAKIAN, KABUPATEN HALMAHERA SELATAN Oleh: Samad Hi Husen, Irma B Hi Lewa, Nikma</p>	1707-1714
85	<p>SOSIALISASI TEKNOLOGI <i>SMART FARMING</i> KEPADA KELOMPOK TANI UB. BERKAH AGRO Oleh: Dodi Yudo Setyawan, Nurfiana, Lia Rosmalia, Retno Dwi Handayani, Nurjoko</p>	1715-1722
86	<p>PROGRAM PELAYANAN SEKOLAH UNTUK MENGEMBANGKAN ENTERPRENEUR MUDA PADA SMA KRISTOFORUS II Oleh: Yandri Ardolof Bowo Laksono Toar</p>	1723-1730
87	<p>PENGGUNAAN ANPERTE DALAM MENINGKATKAN KOMPETENSI GURU ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS Oleh: Marta Pastari, Sri Endriyani, Sri Martini</p>	1731-1736

88	PENERAPAN VIDEO EDUKASI DAN BERKUMUR LARUTAN FLOUR DALAM PENCEGAHAN KARIES GIGI PADA USIA REMAJA SMP NEGERI 5 KOTA KUPANG Oleh: Ratih Variansi, Emma Krisyudhanti, Shri Ayu Purnami, Agustinus Wali, Faizal R.Soeharto	1737-1744
89	PENINGKATAN KETERAMPILAN MANAJEMEN STRESS SEBAGAI UPAYA PENCEGAHAN RISIKO BUNUH DIRI PADA REMAJA DI LEMBAGA PEMBINAAN KHUSUS ANAK Oleh: Florensa, Fajar Yousriatin, Nurul Hidayah, Lintang Sari	1745-1750
90	PEMBANGKITAN EKONOMI KREATIF MELALUI PELATIHAN <i>ECOPRINT</i> DAN SENI <i>SIBORI</i> Oleh: Agus Nursalim, Hery Santosa, Dewi M. Sya'bany, Andi Suryadi	1751-1766
91	PENGABDIAN MASYARAKAT OLEH DEPARTEMEN UROLOGI FAKULTAS KEDOKTERAN UNIVERSITAS UDAYANA BERUPA PENYULUHAN DAN SKRINING BATU GINJAL DAN PEMBESARAN PROSTAT DI KELURAHAN SESETAN DENPASAR Oleh: Pande Made Wisnu Tirtayasa, I Nyoman Gede Prayudi, Ida Bagus Putra Pramana, I Wayan Yudiana, Kadek Budi Santosa, Gede Wirya Kusuma Duarsa	1767-1770
92	PROGRAM SEKOLAH HIJAU: WORKSHOP PUPUK ORGANIK UNTUK SISWA SD SEBAGAI PEMBELAJARAN EDUKASI LINGKUNGAN Oleh: Benyamin Salu, Yulius Pakiding, Marlinda Biri'	1771-1778